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Vicesecretaria 

Este informe tiene como objetivo recoger de forma sistematizada y accesible el trabajo de Antonio Heredia 

Roldán como Vicesecretario del Consejo de Estudiantes entre el 03/03/2020 hasta el 23/10/2020. 
  

ÁREAS DE TRABAJO 

A continuación, se detalla las áreas de trabajo que la Presidencia ha participado: 

− Sustituir al Secretario de Consejo según lo dispuesto en el Reglamento del Consejo de Estudiantes 

 

VALORACIÓN GENERAL DEL PERIODO 

 
Trabajo Individual y del Equipo de Presidencia 

 

Trabajo realizado 

 

Seguimiento de la situación del Estudiantado durante el Estado de Alarma mediante: 

− Reuniones periódicas de carácter telemáticas para conocer la situación en la que se encuentra el 

estudiantado en aras a la docencia virtual. 

− Grupos de WhatsApp mediante el cual se llevaban a cabo aclaraciones de cuestiones formuladas. 

 

Continua comunicación con el equipo de dirección del Consejo de Estudiantes 

 

Consejo de Dirección del Consejo de Estudiantes 

 

Asistencia a Eventos  

− Explicado en el apartado disponible para ello. 

 

Trabajo iniciado y no concluido 
 

Mejora del funcionamiento de la Dirección de Área bajo esta Vicepresidencia 

− Mejora del funcionamiento de la Dirección de Área bajo esta Vicepresidencia junto con el Director 

de área 

− Mejora continua 

Valoración personal 

 

La crisis sanitaria provocada por el COVID-19 nos sorprendió de forma que hay numerosas cuestiones que se 

han visto aplazadas provocando de este modo un trastorno completo de la organización inicial que se tenía 

prevista. 

 

Por lo que a mí respecta, he tenido que adaptarme, al ritmo del CEUCA, bajo una intensidad continua y donde 

debía de dar lo máximo de mí, ya que no había una tregua para poder adaptarme a un menor ritmo; porque lo 

que en principio fue anunciado para una duración de 2 semanas, se prolongó a 2 meses y medios, lo que 

conllevó a múltiples reuniones tanto con el Vicerrector de Estudiantes y Empleo y la Vicerrectora de 

Planificación como con los Delegados de Centros y Sedes para explicarle cómo será la elaboración de las 

adendas, entre otras cuestiones referidas al mismo ámbito.  

 

 

 

http://ceuca.uca.es/
mailto:vicesecretaria.ceuca@uca.es


 

 

La intensidad aumentó cuando llegó la hora de tratar la evaluación en una modalidad virtualidad, horas reunidos 

con el Equipo del CEUCA tratando documentos e incluso algunas adendas particulares, planteando posibles 

soluciones y maravillándonos para poder reunirnos con los Delegados de Centros y Sedes. No se puede negar 

que ha sido un periodo muy duro, en el que el equipo CEUCA ha llevado a cabo una ardua labor, donde apenas 

teníamos descanso, y todo ello, compatibilizándolo con algo muy importante y que a veces puede olvidarse, los 

estudios personales, porque sí, es cierto que somos representantes, pero también somos estudiantes, y ha sido 

muy complicado compatibilizar ambos roles (estudiante y representante). La entrega por nuestra parte ha sido 

máxima.  

 

La historia del “bicho” no queda solamente en lo expuesto anteriormente, tengo que mencionar que hasta el 

mes de julio, después de haber terminado el curso, hemos estado trabajando, en esta ocasión con los planes de 

contingencia, resolviendo dudas de los Delegados de Centros y Sedes, trasladando las cuestiones más injustas, 

desde el punto de vista del estudiantado, al Vicerrector de Estudiantes y Empleo y la Vicerrectora de 

Planificación. Muchas necesidades veíamos y poco margen de maniobra. Hemos querido atender a todas y cada 

una de las necesidades que se nos han planteado, bien por grupos de WhatsApp, o con reuniones telemáticas 

directamente.  

 

Finalmente, tras haber desconectado, durante unas semanas, de todo lo que al ámbito universitario respecta, 

vuelvo con la batería “a full”, vuelvo con una experiencia que no voy a olvidar jamás, y que estoy totalmente 

convencido de que me va a servir para seguir aportando al CEUCA.  

No puedo olvidar expresar que vuelvo con muchísima ilusión, con ganas de apoyar y volver a dar lo máximo 

de mí para que absolutamente todo el estudiantado, a través de sus delegaciones, se sientan respaldados porque 

el CEUCA estará luchando para conseguir los objetivos que surjan. 

 

ASISTENCIA A EVENTOS 

 

Nombre del evento Consejo de Dirección CEUCA - Sede del Consejo de Estudiantes 

(Aulario Simón Bolívar) 

Rol Vicesecretario General Fecha 02 de marzo de 2020 

Explicación Breve  

Primera reunión a la que asiste como Vicesecretario General del Consejo tras la reestructuración  del 

Consejo del CEUCA.  

 

Nombre del evento Reunión Ordinaria de la Comisión de Títulos 

Rol Representante CEUCA Fecha 14 de septiembre del 2020 

Explicación Breve  

Reunión de trabajo del Consejo de Dirección del CEUCA  

 

Nombre del evento Reunión con los Sres Vicerrectores de Estudiantes y Empleo y 

Vicerrectora de Planificación. 

Rol Representante CEUCA Fecha 13 de octubre de 2020 

Explicación Breve  

Reunión telemática para tratar un borrador de instrucción que regule quienes son personal vulnerable 

COVID-19  

 



 

 

Nombre del evento Consejo de Dirección CEUCA – Campus de Jerez 

Rol Vicesecretario General Fecha 16 de octubre de 2020 

Explicación Breve  

Primera reunión presencial tras el confinamiento durante el Estado de Alarma  

 

Nombre del evento Consejo de Dirección CEUCA – Campus de Jerez 

Rol Vicesecretario General Fecha 23 de octubre de 2020 

Explicación Breve  

Segunda reunión presencial tras el confinamiento durante el Estado de Alarma 

 

 

Nombre del evento Reunión Extraordinaria de la Comisión de Títulos 

Rol Representante CEUCA Fecha 23 de octubre del 2020 

Explicación Breve  

 

 

Sin más, quedo a vuestra completa disposición para resolver cualquier cuestión relativa al informe, no duden 

en contactar con vicesecretaria.ceuca@uca.es 


